

Hägendorf, 17. März 2017

Verschiebung Eröffnungsmeeting vom 20. Mai 2017

Liebe Vereinsverantwortliche

Leider müssen wir euch mitteilen, dass unser Nachmittagsmeeting nicht wie vorgesehen – und auch bereits ausgeschrieben – am 20. Mai 2017 stattfindet. Grund dafür ist ein arger Fehler der Stadt Olten bei der Vergabe der Sportanlagen im Kleinholz.

Nachdem wir die Reservation für den 20. Mai 2017 im November bei der Stadt Olten eingegeben haben, erhielten wir für den Anlass eine Bestätigung und der Anlass war auf dem öffentlich einsehbaren Online-Kalender ersichtlich. Am 17. Februar 2017 wurden wir von der Stadt orientiert, dass sie an diesem Datum die Anlage irrtümlich an zwei Veranstalter vergeben haben und eine Lösung gesucht werden müsse. Trotz aller Bemühungen unsererseits, hat der Stadtrat der Stadt Olten gestern entschieden, dass der Veranstalter der Jugendfeuerwehrscheizermeisterschaft das Stadion an diesem Wochenende für ihren Wettkampf benutzen darf und wir unser Meeting absagen müssen.

Aufgrund der unmöglichen Durchführung eines Nachmittagsmeetings anfangs Mai wegen der Durchführung des «Wings for Life» sowie des SVM-Wochenendes Mitte Mai und des Feiertages Ende Mai sind wir gezwungen, auch dieses Jahr wieder auf ein Abendmeeting auszuweichen. Somit können wir euch anbieten, am

Abendmeeting vom Donnerstag, 18. Mai 2017

einen Wettkampf auf der Leichtathletikanlage Kleinholz in Olten zu bestreiten. Wir sind uns bewusst, dass vor allem für die Athletinnen und Athleten der Kategorien U14 und U12 ein Nachmittagsmeeting besser gewesen wäre. Den entsprechenden Zeitplan werden wir in den nächsten Tagen auf der Webseite des TV Olten aufschalten.

Wir hoffen, dass ihr trotz den Unannehmlichkeiten mit möglichst vielen Athletinnen und Athleten am **Abendmeeting vom Donnerstag, 18. Mai 2017** teilnehmen könnt.

Freundliche Grüsse

Beatrice Heller
Wettkampfchefin LA-Riege, TV Olten